



English as a Second Language web.saumag.edu/ESL

Anda berminat untuk belajar di Amerika, namun merasa kemampuan bahasa Inggris anda belum cukup? Datanglah ke SAU – ESL! Kami akan mempersiapkan anda untuk gelar universitas program di Southern Arkansas University dengan mempercepat pemahaman anda dalam bahasa Inggris dan mengembangkan strategi anda untuk kesuksesan di dalam wacana akademis dan kompetensi budaya.

Kami akan mengevaluasi kemampuan bahasa Inggris anda dan menempatkan anda di salah satu dari 5 level program kami. Anda akan mendapatkan 18 jam pelajaran bahasa Inggris intensif setiap minggu (12 jam di dalam kelas dan 6 jam di lab) dalam lima kelas yang berbeda (*Intensive Reading, Writing, Conversation, Grammar, dan Lab*). Setelah anda memenuhi SAU standar kelancaran berbahasa Inggris, anda dapat memulai program universitas di SAU pada awal semester berikut.

SAU adalah universitas komprehensif yang terletak di lingkungan kota kecil yang menawarkan banyak jurusan dan program derajat tersedia dalam empat perguruan tinggi: *Bisnis, Pendidikan, Seni Liberal, dan Ilmu Pengetahuan dan Teknologi*.

Sebagai mahasiswa SAU-ESL, anda akan memiliki akses untuk semua fasilitas dan jasa universitas, termasuk pelayanan kesehatan, perpustakaan, akses internet, laboratorium komputer, fasilitas latihan - seperti ruang olah raga dan kolam renang - dan klub mahasiswa!

Biaya universitas kami jauh lebih terjangkau dibandingkan dengan universitas lainnya. Berikut rincian biaya per semester :

<u>Tanggal</u>	<u>Rincian Biaya per Level</u>
Spring 2020 15 Januari -- 8 Mei	- Fall/Sping (4 bulan): \$2,925
Summer 2020 27 Mei – 25 Juni (4 minggu)	- Summer (4 minggu): \$1,755
Fall 2020 19 Agustus – 11 Desember	*Tempat tinggal, makanan, asuransi kesehatan, dan buku tidak termasuk

Untuk keterangan lebih lanjut, hubungi:

English as a Second Language
Southern Arkansas University
100 East University
MSC 9236
Magnolia, AR 71753

Phone: (870) 235-5368
Fax : (870) 235-5369
Email: esl@saumag.edu
Website: www.saumag.edu/esl